



FOTO C. DE LA CAL

Una alumna abandona el aula tras terminar su examen ayer en el IES León Felipe.

## 114 alumnos de la zona finalizan hoy las pruebas de selectividad

Alumnos de los IES León Felipe, Los Sauces, Villalpando y Tera realizan los exámenes desde el lunes en el primer centro

**J. A. G.**

Un total de 114 alumnos de los IES «León Felipe» y «Los Sauces» de Benavente; «Tera» de Camarzana y «Tierra de Campos de Villalpando», superaron ayer el ecuador de las pruebas de selectividad, que comenzaron el lunes a

las nueve de la mañana con un examen de Lengua. Las pruebas finalizan este viernes a última hora de la tarde.

La calificación final se publicará el día 23, a partir de las 18 horas, en la página de Internet <http://acceso.usal.es/resultados>.

Los alumnos podrán recoger la tarjeta original de calificaciones en el centro de enseñanza secundaria en el que cursaron sus estudios. Las pruebas de selectividad en septiembre se desarrollarán entre los días 12 y 14, ambos incluidos.